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Именно активная, эффективная работа депутатов в регионах  
является самым надёжным залогом поддержки избирателей

Каждое обращение, жалоба, просьба к депутату не должны оставаться без 
внимания. Только в этом случае избиратели будут воспринимать власть как ин-
струмент решения насущных проблем, будут понимать её необходимость и, соот-
ветственно, уважать её.

Алтайский край

В марте 2015  года по  инициативе депутата Александра Прокопьева 
в г. Бийске Алтайского края стартовал проект «Молодые учёные наукограда». 
Его основные задачи – возрождение производственного потенциала города, со-
действие трудовой занятости молодёжи на местных предприятиях.

Проект актуален и  с  точки зрения реализации важнейших государственных 
задач, отражённых в Послании Президента Российской Федерации Федеральному 
Собранию Российской Федерации в 2014 году. Накануне, во время заседания Совета 
по науке и образованию, Президент Российской Федерации Владимир Владимиро-
вич Путин заявил о необходимости увеличения финансовой поддержки науки, раз-
вития наукоёмкого производства в стране в условиях международной конкуренции. 
В свою очередь, конкурс «Молодые учёные наукограда» позволит раскрыть научно-
производственный потенциал г. Бийска и создать условия для развития нового класса 
промышленной и технической интеллигенции в городе. Сегодня разработки бийских 
учёных активно внедряются в медицинскую, химическую и оборонную промышлен-
ности страны. Важно чтобы идеи способствовали и развитию муниципалитета.

Приём заявок на конкурс начнётся 1 августа. В нём могут принять участие мо-
лодые учёные в возрасте до 35 лет, в том числе студенты, занимающиеся научной 
деятельностью, аспиранты, молодые специалисты предприятий города в  возрасте 
до 30 лет, доктора наук в возрасте до 40 лет, а также группы молодых учёных и мо-
лодых специалистов предприятий, проживающих на территории г. Бийска. Основ-
ными формами поддержки победителей станут: грант на завершение исследований; 
предложение о трудоустройстве на предприятиях города; предоставление жилья для 
молодого специалиста; предоставление стажировки исследователю (группе иссле-

Депутат А. С. Прокопьев на встрече с Героями России 
 в г. Барнауле Алтайского края
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дователей) в Москве или за рубежом; поиск инвесторов и инвестиций для реализа-
ции проекта-победителя.

Оценивать работы будет экспертный совет проекта под председательством 
Александра Прокопьева. В состав совета вошли представители администрации го-
рода, ведущих вузов Бийска и руководители крупных промышленных предприятий.

Архангельская область

Почти два года жители п. Беломорье Приморского района Архангельской об-
ласти боролись за право пользоваться благами цивилизации на территории находя-
щегося рядом санатория «Беломорье» – на сегодняшний день других медицинских, 
культурных и  образовательных учреждений в  посёлке нет. Руководство «Беломо-
рья», аргументируя свою позицию защитой безопасности пациентов, не  пускало 
людей в аптеку, библиотеку, кафе и к озеру, путь к которому лежит через санаторий. 
15 июня в Архангельске состоялась встреча жителей п. Беломорье с руководством 
областной федерации профсоюзов Архангельской области. Организованный диалог 
стал результатом работы депутата Елены Вторыгиной в решении конфликта между 
жителями п. и  руководством санатория «Беломорье». Исполняющая обязанности 
руководителя Федерации профсоюзов Архангельской области Ольга Пермиловская 
услышала жителей Беломорья и  рассказала, что в  настоящий момент проводится 
комплексная проверка санатория. Ольга Валентиновна пообещала жителям поднять 
наболевший вопрос на ближайшем заседании президиума Федерации профсоюзов.

В итоге, на прошедшем 26 июня заседании было принято решение с 1 июля 
2015 года отстранить главного врача санатория от должности по ст. 278 ч. 2 Тру-
дового кодекса (утрата доверия).

Положительное решение проб лемы явилось резуль татом совместной работы де-
путата с  прокуратурой Примор ского района, прокуратурой Архангельской области, 
Федерацией профсоюзов области и жителями Беломорья.

Экс-председатель проф союзной организации работников санатория Тамара 
Распопова от  имени всех жителей посёлка Беломорье выразила благодарность 
Елене Вторыгиной за помощь в решении больного вопроса: «Ура! Мы победили! 
Сегодняшний день стал настоящим праздником для всех нас! Огромное спасибо 
Елене Андреевне и её команде за настойчивость и неравнодушие, которые способ-
ствовали решению нашей проблемы!»

Депутат Е. А. Вторыгина на встрече с избирателями Архангельской области
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Астраханская область

Каждую региональную неделю депутат Леонид Огуль проводит выездные 
приёмы в районах Астраханской области.

На очередном приёме в Володарском районе к депутату обратилась мать де-
сятерых детей Аксенкина Екатерина Михайловна с просьбой оказать содействие 
в  госпитализации её одиннадцатимесячного сына, переболевшего двусторонней 
пневмонией лёгких. На этом этапе ребёнок остро нуждался в дополнительном об-
следовании и квалифицированной медицинской помощи.

Учитывая необходимость оперативного решения данного вопроса, депута-
том был сделан срочный запрос в  министерство здравоохранения Астраханской 
области, в результате которого вопрос о госпитализации был решён в кратчайшие 
сроки. Особого подхода потребовало и обращение жи тельницы Харабалинского 
района Астраханской области, пенсионерки Афанасьевой Марии Павловны, ко-
торая не имела возможности самостоятельно приобрести новый слуховой аппа-
рат, просила оказать помощь в его приобретении. Для разрешения данного вопро-
са депутатом был направлен запрос управляющему Астраханским региональным 
отделением Фонда социального страхования Российской Федерации, по результа-
там которого Мария Павловна была обеспеченна указанным средством техниче-
ской реабилитации.

Белгородская область

За период весенней сессии к депутату Андрею Скочу обратилось 880 жи-
телей Белгородской области. Подавляющее большинство обращений поступало 
от граждан с просьбой оказать помощь в трудной жизненной ситуации, в связи 
с необходимостью проведения дорогостоящего лечения. Все просьбы, касающие-
ся оказания помощи по  здоровью, получали незамедлительное положительное 
решение. С января по июнь 2015 года 273 обратившимся приобретены дорого-
стоящие жизненно важные лекарственные препараты и  оплачено необходимое 
лечение, 43 заявителя получили оперативное лечение, оказана помощь 11 гра-
жданам в  приобретении средств индивидуальной реабилитации (инвалидные 
коляски, функциональные кровати, подъёмники, вертикализаторы, слуховые 
аппараты и т. д.).

Депутат Л. А. Огуль на личном приёме граждан в г. Астрахани
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В рамках проведения торжественных мероприятий, посвящённых празднова-
нию 70-летия Великой Победы, по решению Андрея Владимировича реконструи-
ровано 30 воинских мемориалов – братских могил павших в годы Великой Оте-
чественной войны воинов, увековечено 25 000 имён погибших и умерших бойцов. 
Депутатом проведена акция по вручению участникам и инвалидам Великой Оте-
чественной войны благодарственной денежной выплаты. Всего к 9 Мая 2015 года 
выплату получили 2800 участ ников войны – жителей Белгородской области.

1  июня 2015 года в  г. Старый Оскол  А. В.  Скочем проведена традиционная 
акция Фонда «Поколение» по вручению многодетным семьям Белгородской обла-
сти, воспитывающим пятерых и более несовершеннолетних детей, легковых авто-
мобилей. Обладателями новенькой «Лады Гранты» стали 110 семей.

27 июня 2015 года Андреем Владимировичем проведена торжественная це-
ремония вручения ежегодной Всероссийской премии «Родительский рекорд». 
Победителями стали многодетные семьи: Васильевых из  г. Березовский Кеме-
ровской области, воспитавшая 27 приёмных детей, Трифановых из  г. Великий 
Новгород, воспитавшая 24 приёмных ребёнка, Алексеевых из г. Костромы, вос-
питывающая 17 родных детей, и семья Семерниных из с. Никольское Белгород-
ской области, ставшая родной для 15 приёмных детей, 2 из  которых являются 
детьми с ограниченными возможностями.

В рамках многолетнего сотрудничества с Белгородской епархией РПЦ ока-
зана помощь в организации 3 православных лагерей и 5 паломнических поездок, 
оказана помощь 5 православным приходам в приобретении иконостасов и цер-
ковной утвари.

За период весенней сессии депутат Олег Лебедев провёл несколько личных 
приёмов граждан в своей приёмной, а также в областной общественной приёмной 
Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева в г. Белгороде. В числе 
прочих в адрес Олега Владимировича обратились жители с. Теплинка Алексеевского 
района с проблемным для жителей села вопросом, касающимся закрытия основной 
общеобразовательной школы. В ходе совместной работы депутата и департамента 
образования Белгородской области достигнута договорённость о продолжении дея-
тельности данной школы в  составе соседней Щербинской средней общеобразова-
тельной школы без сохранения статуса отдельного юридического лица.

По прежнему остро стоит вопрос реализации федерального закона о капиталь-
ном ремонте многоквартирных домов. При участии депутата в ходе его личных приё-
мов граждане получали разъяснения о внесении изменений в данный закон. За это 
время в адрес Олега Владимировича поступило 110 письменных обращений гра-

Депутат А. В. Скоч вручает премии победителям конкурса многодетных семей



7

ждан. Наиболее острым остаётся жилищный вопрос, вопросы здравоохранения 
и социальной защиты всех категорий граждан.

В период весенней сессии депутат посетил несколько районов Белгород-
ской области, принимал участие в  торжественных мероприятиях, посвящённых 
празднованию 70-й годовщины Великой Победы. 3 апреля 2015 года Олег Влади-
мирович провёл открытый урок с учащимися средней общеобразовательной шко-
лы № 20 г. Белгорода.

О. В.  Лебедев  – частый гость телевизионной программы «Актуальное ин-
тервью», выходящей на  ГТРК «Белгород», где в  открытом диалоге с  ведущим 
передачи делится с жителями Белгородской области объективной информацией 
и своими наблюдениями за событиями, происходящими в стране и мире, во мно-
гих из которых он принимает непосредственное участие как первый заместитель 
председателя Комитета Государственной Думы по делам СНГ, евразийской инте-
грации и связям с соотечественниками.

Республика Башкортостан

В преддверии празднования 70-й годовщины Победы в  Великой Отече-
ственной войне депутатом Салией Мурзабаевой проведена большая работа 
по увековечиванию памяти выдающихся земляков – Героев Советского Союза. 
При поддержке парламентария творческая группа телеканала «Тамыр» подгото-
вила документальный проект «Яблоневый цвет», посвящённый жизни и  мечте 
Героя Советского Союза Хасана Ахтямова. Уроженец Стерлитамакского района 
ушёл на  фронт и  героически погиб в  возрасте 19 лет близ г. Яссы в  Румынии. 
Командировка съёмочной команды на место захоронения башкирского солдата 
стала возможна благодаря помощи депутата. Парламентарий почтила память 
земляка и лично осуществила мечту Героя – высадила яблоневую аллею имени 
Ахтямова на территории мемориального комплекса «Земля Юрматы». Премьер-
ный показ фильма состоялся в День Победы, 9 мая, на Башкирском спутниковом 
телевидении, собрав тысячи башкир от мала до велика у экранов телевизоров.

Не будет забыт и подвиг уроженца Башкортостана Бакира Давлятова, уничто-
жившего огневую точку противника в битве при форсировании р. Днепр в 1943 году. 
О доблести и мужестве земляка Салия Мурзабаева узнала в ходе рабочей поездки 
в  Республику Татарстан и  не  смогла остаться равнодушной. Депутат поддержала 
инициативу татарско-башкирского национально-культурного центра «Дуслык»  

Депутат О. В. Лебедев на открытом уроке в Белгородской школе № 20
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по изготовлению бюста Героя Советского Союза Давлятова. Парламентарий возло-
жила цветы на могилу бесстрашного воина, поблагодарила местное население за за-
боту о памяти Героя и выделила необходимые средства на изготовление скульптуры.

В благодарственном письме в адрес депутата говорится: «Вы вносите неоце-
нимый вклад в  дело возрождения памяти истинных патриотов, героев Респуб-
лики Башкортостан и  всей страны. Позволив оживить тяжёлые воспоминания 
о войне, напоминаете каждому о мужестве, героизме, любви к Родине и стойко-
сти всего советского народа».

Проводя приём по  личным вопросам, депутат Виктор Климов старается 
решить проблему в  присутствии обратившегося к  нему жителя Республики 
Башкортостан. Так было и  с  бывшим гражданином Украины, ныне беженцем, 
Владимиром Лозой. Оперативно, практически во  время приёма после перего-
воров депутата с руководством предприятия по переработке кабеля, Владимир 
был принят на работу. Также Виктор Владимирович оказал содействие жителю 
города Уфы, инвалиду детства Искандеру Рысаеву с  диагнозом двустороння 
глухота в прохождении реабилитации и последующем лечении в соответствую-
щем медицинском учреждении.

Депутат С. Ш. Мурзабаева на встрече с педагогическим коллективом и учащимися  
школы имени Героя Советского Союза Бакира Давлятова

Депутат В. В. Климов на приёме по личным вопросам в г. Уфе
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Вологодская область

Немало полезных дел за плечами депутата Вячеслава Позгалева. Группа воло-
годских учёных вместе с депутатом в конце июля провела исследование водосборов 
Куштозёрской группы озёр, в которую входят Ежозеро, Лухтозеро и Ундозеро. Глав-
ная цель экспедиции – выявление особенностей географического распространения 
карстовых ландшафтов, морфологического строения, генезиса, ресурсов карстовых 
озёр и карстовых водотоков Волжско-Балтийского водораздела. Первые серьёзные 
исследования карстовых озёр проводились на Вологодчине на стыке 70–80-х годов 
прошлого века. Во времена перестройки стало не до науки и повторные экспедиции 
силами энтузиастов состоялись лишь в начале 2000-х. Затем на долгие десять лет 
снова всё замерло, и лишь сейчас пришло время создать регулярную систему мони-
торинга карстовых экосистем.

– Карстовые процессы опасны, – говорит председатель Попечительского сове-
та областного отделения РГО Вячеслав Позгалев. – Они создают риски и для людей, 
и для инфраструктуры. И в то же время исчезающие озёра – это возможность обес-
печения населения пресной водой, биоресурсы, дополнительные возможности для 
развития отдельного направления внутреннего туризма.

К слову, именно Вячеслав Позгалев лично финансирует экспедиции по изуче-
нию карстовых озёр последние два года.

Иркутская область
Марина Кустова обратилась к депутату Сергею Тену в начале 2015 года, ирку-

тянка просила оказать содействие в получении жилья. Квартира Марины Петровны 
располагалась в доме в центре города, её получили ещё родители. Однако порядка 
пяти лет назад частный предприниматель приватизировал многоквартирный дом 
вместе с проживающими. О том, что люди должны освободить собственные кварти-
ры, им сообщили уже постфактум, когда все сроки обжалования прошли. В течение 
долгих пяти лет женщина судилась и даже выиграла дело. Однако нового жилья ей 
никто не  предоставлял. Постепенно соседи оставили прежнее жилище, но Мари-
не с сыном идти было некуда. «Дом начали понемногу разрушать, в конце концов, 
я осталась в доме одна, без света и отопления. Сына Егора пришлось отправить вре-
менно пожить в другом месте, но мне самой идти было просто некуда. Одну зиму 

Депутат В. Е. Позгалев с группой дайверов исследуют водосбор 
 Куштозёрской группы озёр
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я пережила в совершенно жутких условиях, всё время приходилось ходить в верх-
ней одежде, дом рушился на глазах. Когда находиться там стало просто невозможно, 
я пошла в приёмную Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» на приём к депутату Государ-
ственной Думы Сергею Тену. Мне до сих пор не верится, что так быстро решился мой 
вопрос. Новый год мы встречали уже в новой квартире, а буквально пару дней назад 
стали полноправными собственниками жилья», – подчеркнула Марина Кустова.

Калининградская область

В год 70-летия Великой Победы – особое внимание ветеранам, детям войны, 
всем тем, кого непосредственно коснулись тяжелейшие сороковые годы прошлого 
века. Депутат Андрей Колесник всегда стремится быть внимательным к заслужен-
ным людям. Регулярно общается с  ветеранами, умудрёнными жизненным опы-
том. В начале этого года он побывал в гостях у Ассоциации литобъединений Кали-
нинградской области, в  которую входят и  творческие люди старших поколений. 
До  сих пор пишут стихи, прозу и  фронтовики. Ассоциация попросила о  помощи.  

Депутат С. Ю. Тен посещает многодетную семью в г. Иркутске

Депутат А. И. Колесник на приёме по личным вопросам в г. Калининграде
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Собственник помещения, в котором собирались литераторы, установил новую, не-
подъёмную арендную плату. Андрей Колесник эту проблему оперативно разрешил 
в  обоюдовыгодных интересах. Встреча с  литераторами проходила в  Калининград-
ском доме ветеранов. Именно здесь функционирует «Клуб фронтовых подруг», воз-
главляемый ветераном войны и  членом ассоциации Ниной Демешевой. Памятные 
подарки, цветы к 8 Марта от Андрея Колесника для участниц клуба стали приятным 
сюрпризом. Тёплые слова благодарности были наградой депутату от женщин, про-
шедших самую страшную войну. В начале лета открылся новый корпус Дома ветера-
нов. Обустроить его помог Андрей Колесник, он же оказал содействие в обеспечении 
ветеранов бытовыми аппаратами горячей и холодной воды. С помощью депутата для 
ветеранов приобретены кулеры. Сейчас, в  юбилейный Победный год, как никогда 
важно внимание к подвигу героев Великой Отечественной, чьи имена за давностью 
лет не получили достаточного внимания или в советские времена были сознатель-
но вычеркнуты из истории войны. Виктор Геманов, член-корреспондент Российской 
академии Военно-исторических наук, известный в Калининграде военный историк, 
приложивший значительные усилия для реабилитации легендарного подводника 
Александра Маринеско, выпустил в этом году новую книгу – «Подводный мститель». 
На этот раз речь идёт о боевых делах экипажа подводной лодки Щ-307. Депутат, сам 
начинавший военную службу на подводных лодках, оказал содействие и помощь в из-
дании книги.

Карачаево-Черкесская Республика

Михаил Евгеньевич Старшинов в  качестве депутата Государственной 
Думы и  члена центрального штаба Общероссийского общественного движения  
«НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ» ведёт активную и плодотворную работу 
с населением Карачаево-Черкесской Республики. Каждый приезд в республику со-
провождается встречами с жителями различных районов, активом ведущих пред-
приятий и  лидерами общественных движений, представляющих интересы всех 
групп населения. С начала 2015 года было проведено 8 таких встреч. По резуль-
татам каждой встречи формируется список вопросов, которые необходимо разре-
шить в первоочередном порядке. Так, например, на одном из последних приёмов 
директор филиала «Ростовского государственного экономического университета» 
в г. Черкесске Любовь Чикатуева обратилась с просьбой продлить сроки реорга-

Депутат М. Е. Старшинов на встрече с Главой республики Рашидом Тамразовым
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низационных мероприятий по  ликвидации филиала. После проработки вопроса 
и обращения в Министерство образования и науки Российской Федерации срок 
реорганизационных мероприятий продлили на один год. Это позволит завершить 
обучение и получить дипломы о высшем образовании 398 студентам.

Кемеровская область

Немало полезного смогла сделать за региональную неделю депутат Татья-
на Алексеева. На приёме к Татьяне Олеговне обратилась жительница с. Берего-
вой Кемеровского района Е. В. Кульчитская с просьбой разобраться с ситуацией, 
когда её бабушке, получающей пенсию 6 тысяч рублей, доставка угля обошлась 
в  сумму, превышающую размер пенсии. После вмешательства депутата, управ-
лением соцзащиты района заявительнице были даны необходимые разъяснения 
и выплачена компенсация.

Жительница г. Топки Кемеровской области Елена Сигаева, пенсионерка, 
живущая в  частном доме, обратилась к  депутату с  просьбой помочь в  ремонте 
крыши. После обращения депутата в  департамент соцзащиты заявительнице 
было выделено на ремонт 10 тысяч рублей из средств региональной целевой про-
граммы «Социальная поддержка населения Кузбасса на 2014–2017 годы». День-
ги перечислены на лицевой счёт заявительницы.

Ещё одной жительнице г. Топки, двухлетней девочке Кате Барановой, при 
содействии Татьяны Олеговны в  ФГБУ «НИИН им.  Н.  Бурденко» была сде-
лана операция. Оплата за  оперативное лечение стоимостью 159 тысяч рублей 
была осуществлена за счёт средств благотворительного фонда «Подари жизнь», 
а  департаментом охраны здоровья населения Кемеровской области родителям 
девочки возмещены расходы в  сумме 70 тысяч рублей, связанные с  поездками  
в Москву на консультацию и лечение.

Кировская область

В канун 70-летия Победы школьники с. Селезениха Кирово-Чепецкого района 
Кировской области стали инициаторами движения «Сады Победы». Они обрати-
лись ко всем юным россиянам с призывом разбивать сады на пришкольных участ-
ках, чтобы увековечить подвиг народа-освободителя. Их почин поддержал депутат, 

Депутат Т. О. Алексеева депутат на встрече со школьниками г. Новокузнецка
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председатель Союза садоводов России Олег Валенчук, после чего акция «Сады 
Победы» вышла на федеральный уровень. «Сады Победы» были разбиты в Москве, 
Севастополе, Волгограде, Туле, Челябинске, Самаре, Ульяновске, Омске, Уфе, Ижев-
ске и многих других городах.

Самым массовым движение «Сады Победы» стало в Кировской области: в нём 
приняли участие 408 учебных заведений, которым Союз садоводов России предоста-
вил более 4000 саженцев яблони. Организаторы акции ставили задачу не просто обла-
городить территорию школ, а отдать дань памяти поколению Победителей, рассказать 
ребятам о подвигах героев-земляков в годы Великой Отечественной войны. «Пройдут 
годы, а «Сады Победы» будут цвести и напоминать о тех, кто подарил нам счастье сво-
бодно жить на родной земле», – говорится в обращении к участникам акции.

В закладке «Садов Победы» самое активное участие приняли ветераны 
войны и труда, педагогические коллективы и родители учащихся, руководители 
муниципальных образований и депутаты всех уровней. Старт акции дал депутат 
Государственной Думы Олег Валенчук. В торжественных мероприятиях приня-
ли участие более 20 тысяч человек.

26 июня 2015 года на Втором форуме сельских учителей, в котором приняли 
участие более 200 педагогов Кировской области, было принято решение продолжить 
сотрудничество с  Союзом садоводов России в  рамках движения «Сады Победы». 
Депутат заверил, что Союз садоводов продолжит работу по обеспечению школ поса-
дочным материалом и методическими рекомендациями по уходу за саженцами, а пе-
дагогические коллективы проведут специальные уроки и внеклассные мероприятия, 
связанные с трудовым и патриотическим воспитанием подрастающего поколения.

Республика Коми

В период весенней сессии депутат Владимир Поневежский продолжил ак-
тивную работу с обращениями граждан. Проводились приёмы в городах: Сыктыв-
каре, Печоре, Ухте, Усинске, Воркуте, Сосногорске, Княжпогосте, Корткеросе, 
Выльгорте. В текущем году рассмотрено уже более 150 обращений, поступивших 
как из Республики Коми, так и из других регионов.

В основном обращения касались проблем, связанных с выполнением про-
граммы по переселению жителей Крайнего Севера в другие районы, обеспечения 
льготных категорий граждан благоустроенным жильём, нередки жалобы на нару-
шения в сфере ЖКХ, трудового законодательства.

Депутат О. Д. Валенчук на акции «Сады Победы»
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Так, на приёме в г. Воркуте к депутату обратился Александр Бинеман с жалобой 
на действия администрации г. Воркута, в нарушение требований ч. 1 ст. 157 ЖК РФ 
и Федерального закона от 23.11.2009 № 261-ФЗ «Об энергосбережении и о повыше-
нии энергетической эффективности и о внесении изменений в отдельные законода-
тельные акты Российской Федерации», не установившей индивидуальные приборы 
учёта используемых воды и электрической энергии в квартирах муниципального жи-
лищного фонда, что повлекло необоснованное повышение платы за коммунальные 
услуги, взимаемой с А. Ф. Бинемана, являющегося пользователем жилого помеще-
ния на основании договора социального найма. После вмешательства депутата, про-
куратурой г. Воркуты проведена проверка, по результатам которой в орган местного 
самоуправления внесено представление, а семье Бинеман оказана правовая помощь 
в  подготовке искового заявления по  возложению на  администрацию обязанности 
оборудовать жилое помещение индивидуальными приборами учёта.

Также, во  время приёма, проводимого на  базе общественной приёмной 
Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», к депутату обратилась инициатив-
ная группа жителей п. Воргашор по вопросу оказания содействия в выделении 
средств на  ремонт катка, на  базе которого в  спортивных секциях занимаются 
140 детей. После обращения депутата к главе Республики Коми Вячеславу Гай-
зеру вопрос был разрешён в оперативном порядке. Выделены средства в размере 
1 млн. руб. на ремонт катка «Воргашорец».

В г. Усинске на приёме к депутату обратились работники ООО «Уралнефтегаз-
строй» с жалобой на систематические задержки выплаты заработной платы. По запро-
су депутата прокуратурой Республики Коми организована проверка исполнения зако-
нодательства на предприятии, по результатам которой прокурором г. Усинска внесено 
представление, в суд направлено 8 заявлений о вынесении судебного приказа о взыс-
кании начисленной, но не выплаченной заработной платы, в отношении генерального 
директора ООО «УНГС» возбуждено административное производство по ч. 1 ст. 5.27 
Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях.

Помимо рассмотрения обращений граждан депутат Владимир Поневеж-
ский принимал активное участие в социально значимых общественных и иных 
мероприятиях, проводимых в этом году в Республике Коми.

В частности, можно выделить участие В. А. Поневежского в работе IX съезда 
Ассоциации «Совет муниципальных образований Республики Коми», проходивше-
го 24 июля в с. Ыб Сыктывдинского района, на котором депутат выступил с докла-
дом по вопросам, связанным с реформой местного самоуправления. Также в августе 
В. А. Поневежский принял участие в «круглом столе», организованном Обществен-

Депутат В. А. Поневежский в региональном отделении ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
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ной палатой Республики Коми по  вопросам противодействия распространению 
«спайсов», где депутат также выступил с докладом, в котором осветил последние тен-
денции федерального законодательства по данной проблеме.

Краснодарский край

Работа депутата Александра Ремезкова в регионе за период весенней сес-
сии 2015  года была плодотворной и  насыщенной мероприятиями (регулярные 
приёмы граждан, встречи с избирателями), но особое внимание было посвящено 
великому празднику – 70-летию Великой Победы.

Накануне 70-летнего юбилея Великой Победы в  пригороде Краснодара,  
в  п. Колосистый, обновили мемориальный комплекс в  «Сквере памяти героев- 
танкистов». Рядом со  скромным обелиском был установлен мощный танк Т-62. 
В 2014 году через депутата городской Думы Краснодара Ю. Н. Гриценко к Алек-
сандру Александровичу обратились жители п. Колосистый с просьбой установить 
настоящий танк в  качестве памятника героям в  существующем уже давно здесь 
«Сквере памяти героев-танкистов».

Благодаря контролю и слаженным действиям депутата министром обороны 
России Сергеем Шойгу было принято решение о передаче в собственность города 
Краснодара танка Т-62 для установки его в качестве памятника. Городские власти 
организовали доставку и установку танка.

В канун Дня Великой Победы в честь погибших на фронтах Великой Оте-
чественной войны жителей с. Первая Гунайка Туапсинского района Краснодар-
ского края был положительно решён вопрос об установке памятника погибшим 
героям и закладке камня под памятник. 

Благодаря активному сотрудничеству депутата Александра Ремезкова 
с  администрацией Туапсинского района данная инициатива, с  которой жители 
с. Первая Гунайка выступали с 2010 года, была решена положительно, а закладка 
камня для будущего памятника ко Дню Победы, стала настоящим подарком для 
ветеранов и праздником для всех жителей района.

В Краснодарском крае сегодня активно реализуется партийный проект «Исто-
рическая память»: проводятся мероприятия по патриотическому воспитанию моло-
дёжи, благоустройству памятников, оказывается адресная помощь ветеранам и под-
держка историко-краеведческих музеев. В краснодарском Выставочном зале «Боевой 
Славы» в  рамках празднования 70-летия Великой Победы депутат провёл «Урок 
мужества» для старшеклассников гимназии № 36 и  активистов «Молодой Гвардии  

Депутат А. А. Ремезков на встрече с активистами «Молодой Гвардии»
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ЕДИНОЙ РОССИИ», где вручил представителям музея макеты стрелкового и холод-
ного оружия: автомат Калашникова, винтовку Симонова и ППШ-41. Таким образом, 
он откликнулся на обращение подполковника в отставке, участника боевых действий 
в Афганистане и на Северном Кавказе Сергея Лешева, который обратился с просьбой 
оказать содействие в пополнении экспозиции Выставочного зала «Боевой Славы».

Депутат Глеб Хор кроме работы в Краснодарском крае проводит приём гра-
ждан в  региональной общественной приёмной Председателя партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» Дмитрия Медведева в Республике Крым (г. Симферополь).

Во время приёма жители полуострова задают актуальные вопросы о получении 
компенсаций через Фонд защиты вкладчиков, о поддержке лиц, относящихся к ко-
ренным малочисленным народам, и многие другие. Некоторые вопросы решаются 
непосредственно в  рамках приёма. Так, одной из  обратившихся, М. М. Ходкевич 
из Симферополя, было оказано содействие в подготовке документов и прохождению 
процедуры возврата денежных средств, ранее внесённых в Государственную судеб-
ную администрацию Республики Крым в качестве обеспечения иска. Причём вопрос 
был решён положительно непосредственно в ходе приёма.

Депутат С. В. Кривоносов на затопленных территориях г. Сочи

Депутат Г. Я. Хор ведёт приём по личным вопросам в г. Симферополе (Республика Крым)
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Глеб Яковлевич неоднократно оказывал содействие студентам, вот и на очеред-
ном приёме помог восстановиться и продолжить обучение после декретного отпуска 
студентке 4 курса Крымского института права Ольге Тищенко. В правилах депута-
та – решение всех поступивших вопросов брать под личный контроль.

Депутат Сергей Кривоносов активно проводит региональную работу в Крас-
нодарском крае, в г. Сочи, Гулькевичском и Кавказском районах.

Совсем недавно, 25 июня, в г. Сочи за сутки выпала двухмесячная норма осад-
ков, что привело к подтоплению ряда районов. В результате стихийного бедствия 
пострадали жильё и  имущество граждан, коммуникации, возникли сбои в  авиа- 
и железнодорожном сообщении, была нарушена транспортная доступность.

Сергей Владимирович лично посетил затопленные районы. Он беседовал с по-
страдавшими в результате стихийного бедствия, на месте принимал обращения гра-
ждан, и по мере возможностей оперативно решал возникающие проблемы населения. 
Так, Сергей Владимирович содействовал в размещении людей в близлежащих гости-
ницах. В настоящий момент поступают обращения от  граждан, чьё имущество по-
страдало при затоплении. Каждое из них депутат рассматривает в кратчайшие сроки.

В Краснодарском крае накануне 70-летия Великой Победы по  инициати-
ве депутата Алексея Ткачева был организован ряд праздничных мероприятий. 
В  тихорецкой школе-интернате для слабослышащих детей состоялось торже-
ственное чествование участников войны и тружеников тыла. Вместе с парламен-
тарием ветеранов поздравили воспитанники интерната, которые подготовили 
выставку декоративно-прикладного и  художественного творчества «Победа!», 
памятные сувениры, сделанные своими руками и концертную программу: жесто-
вое пение и хореографические зарисовки на тему песен военных лет. 

В Международный день освобождения узников фашистских концлагерей депу-
тат встретился с теми, кто в юном возрасте познал тяготы неволи, непосильный труд, 
голод, страх смерти. Из станиц, посёлков и хуторов Тихорецкого района на встречу 
с депутатом собрались бывшие малолетние узники, для которых в этот день были 
организованы транспорт, праздничный обед в кафе, памятные подарки и двухчасо-
вой концерт юных исполнителей. К Дню Победы 125 ветеранов войны и тружеников 
тыла Кубани получили от депутата Алексея Ткачева именные поздравления и цен-
ные подарки. 45 участников концертных программ «Непокорённые» и  «Юность, 
опалённая войной», среди которых студенты техникума, школьники и воспитанники 
 школы-интерната для слабослышащих, были отмечены благодарственными пись-
мами депутата и сувенирами с символикой партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Депутат А. Н. Ткачев вручает тихорецким ветеранам юбилейные медали 
«70 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941–1945 гг.»
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Красноярский край

Основной упор в работе депутата Михаила Яшина в Красноярском крае был 
сделан на решение первоочередных вопросов, отражённых в обращениях граждан. 
Всего за этот период в ходе общения с гражданами был принят 231 человек из раз-
личных социальных групп. По  результатам бесед был направлен 51 депутатский 
запрос в  государственные и  муниципальные органы, о  результатах проведённой 
работы все заявители были извещены в установленные законом сроки. Например, 
жительница г. Красноярска Евгения Москальчук обратилась к депутату с просьбой 
восстановить справедливость и помочь ей решить вопрос о присвоении ей статуса 
«Дети погибших защитников Отечества», т. к. её прежние обращения в различные 
инстанции результата не  принесли. Депутат, используя свои возможности, решил 
вопрос заявительницы положительно, которая затем письменно обратилась к руко-
водителю фракции партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Владимиру Васильеву со слова-
ми благодарности в адрес депутата.

Республика Кабардино-Балкария

В ходе приёма в Региональной общественной приёмной Председателя пар-
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» к  депутату Юрию Васильеву обратились жильцы  

Депутат М. Е. Яшин на приёме по личным вопросам в г. Красноярске

Депутат Ю. В. Васильев на приёме по личным вопросам в г. Нальчике
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многоквартирных домов № 27, 29-а, 31 по пр. Шогенцукова г. Нальчик с просьбой 
оказать содействие в вопросе оснащения спортивной площадки в этом микрорайоне.

Депутатом был направлен запрос в  администрацию г. Нальчика, также он 
лично встретился с главой города Мухамедом Кодзоковым и настоял на том, что-
бы с выездом на место было проведено комиссионное обследование спортивной 
площадки. В результате вопрос оснащения спортивной площадки взят на контроль 
управлением по физической культуре, спорту и делам молодёжи местной админи-
страции, а работы по строительству уже начаты.

Липецкая область

Немало полезных дел за плечами у депутата Николая Борцова. На приёме 
к нему обратилась ветеран труда Л. С. Жданова, проживающая на окраине отда-
лённого с. Павелка Лебедянского района. Казалось, небольшая просьба – оказать 
содействие в проведении водопровода к домовладению, а насколько она важна 
для ветерана, и куда только она ни обращалась, пока не пришла к Николаю Ива-
новичу. Лишь после его вмешательства необходимые работы были проведены, 
и теперь в доме есть вода.

Оказал депутат помощь и в обеспечении оргтехникой Становлянского район-
ного комитета ветеранов войны и труда; поучаствовал в восстановлении сельской 
церкви во имя Сергия Радонежского в с. Екатериновка Добровского района.

Ленинградская область

В приёмную депутата Сергея Нарышкина обратилась группа ветеранов 
Великой Отечественной войны из  г. Луги Ленинградской области с  просьбой 
помочь организовать автобусную экскурсию по  местам боевой славы г. Санкт- 
Петербурга и Ленинградской области. Такая экскурсия была проведена 21 апре-
ля 2015 года, в преддверии Дня Победы. Кроме ветеранов в ней приняли участие 
школьники и  молодёжь Лужского района. Эта поездка оставила незабываемые 
впечатления у всех участников. Такие поездки очень важны и имеют огромное 
значение для патриотического воспитания нашей молодёжи. Именно в таком тес-
ном общении молодёжи и ветеранов не прерывается связь поколений.

На одном из приёмов к депутату обратились жители заречной части г. Луги 
с просьбой оказать помощь в ремонте асфальтового покрытия автомобильной до-

Депутат Н. И. Борцов на встрече с избирателями Липецкой области
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роги на улице Большой Заречной. Данная дорога имеет огромное социальное зна-
чение для жителей города и является основной дорогой, ведущей к одному из са-
мых динамично развивающихся предприятий г. Луги ООО «Форесия». Буквально 
через несколько недель после обращения в адрес депутата были выполнены соот-
ветствующие дорожно-строительные работы.

Работая в регионе накануне 70-летия Победы в Великой Отечественной вой-
не, депутат Сергей Петров встретился с активистами школьного музея 29-го гвар-
дейского истребительного авиационного батальона средней школы № 6 г. Волхова 
Ленинградской области. Школьному музею в  текущем году исполняется 30 лет, 
и последние годы Сергей Валериевич оказывает музею и школе, в целом, постоян-
ную материальную помощь и общественную поддержку в организационно-техниче-
ском обеспечении воспитательного процесса. Школьный музей является постоян-
ным участником всероссийских конкурсов школьных музеев, и в текущем году стал 
вторым призёром конкурса «Музей образовательного учреждения – пространство 
интеграции основного и дополнительного образования детей». За достигнутые успе-
хи в патриотическом воспитании школьников активисты музея были награждены 
депутатом почётными дипломами и отмечены ценными подарками. Плодотворное 
сотрудничество депутата С. В. Петрова со школьным активом высоко оценивается 
педагогическим коллективом и родительской общественностью школы.

Депутат С. Е. Нарышкин на приёме по личным вопросам в Ленинградской области

Депутат С. В. Петров награждает почётными дипломами активистов школьного музея
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Москва

За период весенней сессии депутат Сергей Железняк регулярно проводил приё-
мы граждан в приёмной Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведе-
ва, а также в своей приёмной. Большая часть вопросов, с которыми обращались гра-
ждане, по-прежнему связаны с защитой их прав и отстаиванием законных интересов 
в различных инстанциях. Это касается жилищных вопросов, трудовых отношений, 
социальных гарантий, пенсий и других жизненно важных для граждан тем. В ходе 
личных приёмов граждан к Сергею Владимировичу обращались не только по соб-
ственным проблемам, но и с интересными предложениями, относящимися к разви-
тию регионов России, эффективного задействования потенциала отечественной на-
уки и культуры в интересах сохранения наших традиционных ценностей, укрепления 
экономики и безопасности. Так, родственники участника войны Ильи Яценко обра-
тились с просьбой о передаче в Музей Великой Отечественной войны Благодарствен-
ной грамоты, выданной красноармейцу от командования Первого Украинского фрон-
та в июле 1945 года маршалом И. С. Коневым и начальником штаба фронта генералом 
армии И. С. Петровым, которая была сохранена в семейном архиве. 15 мая 2015 года 
С. В. Железняк выступил на церемонии торжественной передачи в дар Центральному 
музею Великой Отечественной войны 1941–1945 гг. данной Благодарственной гра-
моты. Церемония вручения документа была приурочена к  празднованию 20-летия 
со дня основания Центрального музея Великой Отечественной войны 1941–1945 гг. 
В адрес депутата поступило коллективное обращение по  вопросу включения улиц 
Большая Никитская и Малая Никитская в план благоустройства. После депутатско-
го запроса к мэру г. Москвы Сергею Собянину, улицы Большая Никитская и Малая 
Никитская были включены в первоочередной план подпрограммы «Благоустройство 
улиц и городских общественных пространств «Моя улица».

После неоднократных обращений в  адрес С. В.  Железняка от  А. А.  Бели-
ловского, жителя Центрального административного округа города, с  просьбой 
рассмотреть вопрос о  противоправных, по  мнению заявителя, действиях в  от-
ношении ООО «Русская Буровая Компания», был сделан запрос в  правоохра-
нительные органы. В  результате прокуратурой Московской области начальни-
ку ГСУ ГУ МВД России по Московской области внесено представление об их 
устранении, в  котором был также поставлен вопрос о  привлечении виновных 
должностных лиц к дисциплинарной ответственности.

Депутат С. В. Железняк передаёт Центральному музею Великой Отечественной 
войны Благодарственную грамоту красноармейца И. Яценко,  

подписанную маршалом И. С. Коневым



22

Московская область

Депутат Владимир Вшивцев всячески отстаивает интересы своих избира-
телей – ветеранов войны и труда, инвалидов и просто нуждающихся в его по-
мощи и поддержке.

Житель Балашихи, инвалид Великой Отечественной войны И. В.  Курганов 
с  супругой, проживавшие в  антисанитарных условиях в  аварийном доме, уже от-
чаялись надеяться на какие-либо изменения к лучшему в их жизни. После неодно-
кратных депутатских обращений в адрес руководства Московской области и к главе 
Балашихи, а также личного освещения проблемы в СМИ и на телевидении с прось-
бой разобраться с вопиющим нарушением законных прав инвалида ВОВ, пожилые 
люди были переселены в новую квартиру на условиях соцнайма и без взимания пла-
ты за капремонт. Затем администрацией Московской области был положительно ре-
шён вопрос о выделении из бюджета Московской области средств на данное жильё.

Решением политсовета Московского регионального отделения ВПП «ЕДИ-
НАЯ РОССИЯ» Владимир Вшивцев, член президиума отделения, был назначен 
координатором партийного проекта «Историческая память» по Московской обла-
сти. В рамках проекта депутат выступает как организатор и активный участник раз-
личных мероприятий социально-патриотической направленности. На  постоянной 
основе проходят депутатские встречи с  активом ветеранских организаций Рамен-
ского, Щёлковского, Клинского и Ногинского районов. Совместно с главой Клин-
ского района Алёной Сокольской, личным составом в/ч 45095-А Вооружённых Сил 
России и общественными организациями Клинского района, Владимир Сергеевич 
принял участие в военно-спортивном празднике «Я Родине своей служить готов!»

Очень тёплые отношения сложились у депутата с областной Московской орга-
низацией ветеранов Вооружённых Сил. Ветераны пользуются депутатской поддерж-
кой, и ни одно их обращение не остаётся без его внимания. Во время встречи с вете-
ранами Щёлковского района он вручил медали в честь 70- летия Победы в Великой 
Отечественной войне ряду ветеранов Вооружённых Сил, в настоящее время работаю-
щих в администрации Щёлковского района и других учреждениях муниципального 
образования. В Лотошинском районе в поселении Микулинское Владимир Вшивцев 
и глава поселения Светлана Цыбина также вручили медали в честь 70-летия Победы 
ветеранам и участникам Великой Отечественной войны. Проходивший в Ногинском 
районе международный военно-патриотический фестиваль «Будем помнить. Встреча 
на Эльбе» проводился при активном содействии депутата в его организации. Высо-
кую оценку своей деятельности получил ногинский Центр поддержки социальных 
и общественных инициатив, которому Владимир Вшивцев от имени президиума Рос-
сийского союза ветеранов Афганистана вручил медали «За заслуги в патриотическом 
воспитании молодёжи» и благодарности активным участникам патриотического ме-
роприятия в честь 70-летия Победы в Великой Отечественной войне «Дух Эльбы».

Патриотическое воспитание молодёжи является одним из ключевых направле-
ний депутатской деятельности. Депутат выступает активным участником проведе-
ния гражданско-патриотических акций и сборов учащихся, их встреч с ветеранами 
Вооружённых Сил, участниками Великой Отечественной войны. Так, депутат про-
вёл Урок мужества с учащимися Красногорской школы № 1, рассказал о своей служ-
бе в Демократической Республике Афганистан, о работе в Государственной Думе. 
Частые встречи происходят с  кадетами, воспитанниками школы-интерната «Ра-
думльский кадетский корпус» Солнечногорского района. В г. Клин Владимир Сер-
геевич принял участие в мероприятиях, посвящённых 70-летию Победы в Великой 
Отечественной войне на базе МОУ-СОШ № 13 с участием ветеранов, руководства 
Клинского района, педагогов и учащихся школы. Вручил медали «70 лет Победы» 
ветеранам и участникам Великой Отечественной войны.

Вопросы благоустройства в подмосковных районах также не безразличны депу-
тату. После его обращения к главе городского поселения Одинцово А. А. Гусеву,  
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были проведены мероприятия по благоустройству улицы Верхне-Пролетарской, 
посажены кустарники, а территория облагорожена.

Узнав об  отказе Московским облвоенкоматом в  возмещении расходов 
на погре бение, изготовление и установку надгробия на могилу умершей участни-
цы Вели кой Отечественной войны Сорокиной Нины Сергеевны ввиду её нахожде-
ния на момент смерти в Германии, депутат немедленно обратился к заместителю 
министра обороны России Т. В. Шевцовой с просьбой разобраться. Получен ответ 
от  замминистра о  срочном обеспечении возмещения расходов дочери усопшей 
на погребение Н. С. Сорокиной и дано указание Мособлвоенкомату произвести со-
ответствующие выплаты, что и было исполнено.

Депутат также оказал поддержку малолетним жителям Подмосковья. Чтобы 
помочь многодетной семье Куликовых устроить в детский сад № 8 г. Красногорска 
сына, депутат обратился к  начальнику управления образования г. Красногорска, 
оперативно провёл переговоры – и путёвка в детский сад была выделена. А после 
обращения депутата к  главе г. Королёва  А. Н.  Ходыреву получила направление 
в д/с № 27 «Жемчужинка» г. Королёва дочь Алёны Смирновой Алёна.

Мурманская область

В Мурманской области в период региональной работы депутат Валерий Язев 
на встречах с рыбаками Северного бассейна обсуждал конкретные пути совершен-
ствования нормативной базы, регулирующей деятельность рыбопромышленного 
комплекса. В первую очередь речь шла о решении проблемы «незаходных» судов, 
а также трудностях, возникших в результате новых требований в оформлении ры-
боловных судов, в частности, о введении лоцманской проводки по Кольскому за-
ливу и в связи с излишним контролем органов ветеринарии за рыбопродукцией, 
выловленной в море. Особое внимание депутата было уделено проблемам энерге-
тической безопасности области в рамках деятельности рабочей группы, созданной 
по поручению Президента Российской Федерации при Минэнерго России. Резуль-
татом этой работы должен стать выбор наиболее экономически оправданного вари-
анта газификации региона и завершение разработки комплексного инвестицион-
ного проекта модернизации системы теплоснабжения области на 2015–2030 годы.

Постоянные рабочие контакты Валерия Язева с руководством предприятия 
«Атомфлот» связаны с усилением присутствия России в Арктике и возрастанием 
роли предприятия, имеющего долгосрочную программу развития. Рост грузопе-

Депутат В. С. Вшивцев на встрече с детьми – инвалидами по зрению
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ревозок по Северному морскому пути, добычи углеводородов, защита интересов 
России в Арктике потребовали парламентской поддержки и, в целом, особого от-
ношения государства к состоянию атомного флота, пристального внимания к про-
блемам замещения мощностей флота, подготовки кадров, внедрения новых управ-
ленческих решений и технологий.

Парламентарий также принял личное участие в решении вопросов финан-
сирования региональной программы «Школьный ранец культуры». При содей-
ствии Валерия Язева школьники из  Ловозера и  Ревды получили возможность 
посетить областной центр и приобщиться к культурным ценностям в такой же 
мере, как и дети из Мурманска и близлежащих городов.

Депутат также оказал поддержку в реализации в Мурманской области пар-
тийных проектов «России важен каждый ребёнок» и «Крепкая семья» и, в част-
ности, организации торжественного приёма в честь замещающих семей, добив-
шихся успехов в воспитании детей.

На приёмах граждан, проведённых Валерием Язевым, большая часть обра-
щений касалась вопросов коммунального хозяйства, предоставления юридиче-
ской и консультационной помощи в сфере ЖКХ. Все заявления по этим пробле-
мам были взяты депутатом под личный контроль.

Нижегородская область

В ходе весенней сессии получила продолжение история, связанная с выяв-
лением фактов мошенничества со стороны одной из домоуправляющих компаний 
г. Нижнего Новгорода. Ещё в конце 2013 года в адрес депутата Вадима Булави-
нова обратились жители дома № 2 по улице Красносельская с жалобами на дей-
ствия управляющей компании, обслуживающей указанный жилой дом. Жители 
обращали внимание на несоответствие действий компании решениям, принятым 
жильцами на общих собраниях, отказе от предоставления отчётных документов 
и обоснования затраченных средств. Жители самостоятельно обращались в пра-
воохранительные и жилищные органы г. Нижнего Новгорода, однако были обес-
покоены затягиванием сроков рассмотрения их жалоб, считая, что подобная «мед-
лительность» связана с тем фактом, что генеральным директором управляющей 
компании на тот момент являлся действующий депутат Законодательного Собра-
ния Нижегородской области. После тщательного изучения всех представленных 
документов, Вадимом Евгеньевичем было принято решение поддержать жителей 

Депутат В. А. Язев на приёме по личным вопросам в г. Мурманске
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и  совместно обратиться в  правоохранительные органы, в  том числе в  Генераль-
ную прокуратуру Российской Федерации. Итогом этой достаточно длительной 
истории стало возбуждение трёх уголовных дел в отношении руководства управ-
ляющей компании в  связи с  наличием в  их действиях составов преступлений, 
предусмотренных ст. 177 (злостное уклонение от погашения кредиторской задол-
женности), ст. 315 (неисполнение приговора суда, решения суда или иного судеб-
ного акта) УК РФ. Вопрос остаётся на контроле у депутата.

Жители улицы Лесной городок Канавинского района г. Нижнего Новгоро-
да обратились к депутату с жалобой на работу бара «Лесной», расположенного 
на остановке общественного транспорта «Школа», напротив МБОУ СОШ № 181,  
в небольшом помещении. Жители домов жаловались на постоянный шум около 
бара в ночное и вечернее время и обращали внимание на круглосуточную торгов-
лю в баре спиртными напитками. После обращения В. Е. Булавинова в прокура-
туру г. Нижнего Новгорода была проведена проверка законности деятельности 
данного заведения, в ходе которой факт торговли спиртными напитками нашёл 
своё подтверждение, кроме того были установлены нарушения санитарно-эпи-
демиологического законодательства, а  также законодательства, регулирующего 
отношения в сфере предпринимательской деятельности. По фактам выявленных 
нарушений были составлены протоколы об административных правонарушени-
ях и подан иск в суд о признании незаконной деятельности по реализации алко-
гольной продукции в указанном баре.

Многодетный отец В. В. Яременко обратился к В. Е. Булавинову с просьбой 
об  улучшении жилищных условий и  с  жалобой на  невозможность получения 
льготного лекарства для малолетнего сына. После обращения В. Е. Булавинова 
в министерство здравоохранения Нижегородской области сын заявителя необхо-
димое лекарство получил. Вопрос улучшения жилищных условий семьи Яремен-
ко в настоящее время прорабатывается и остаётся на контроле у депутата.

Тамара Михайловна Базарова, жительница г. Нижнего Новгорода, обрати-
лась с жалобой на отказ домоуправляющей компании в установке приборов учёта 
в муниципальной квартире, в которой проживает заявительница. После обраще-
ния В. Е. Булавинова прокуратурой г. Нижнего Новгорода в адрес администра-
ции было направлено заявление о понуждении к установке указанных приборов 
учёта. По сообщению сотрудников управляющей компании, вопрос будет решён 
в ближайшие дни.

Депутат В. Е. Булавинов на личном приёме в Нижнем Новгороде
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Новосибирская область

Немало жителей приходят на приём к депутату Ирине Мануйловой. Среди 
многих вопросов – вопросы сферы здравоохранения, в том числе оказание помо-
щи на лечение, проведение операций.

С просьбой о  получении квоты на  операцию тазобедренного сустава обра-
тился житель Новосибирской области Венгеровского района с. Новый Тартас 
Александр Подлесный. По ходатайству депутата в министерство здравоохранения 
Новосибирской области заявитель был прооперирован в Новосибирском научно-
исследовательском институте травматологии и ортопедии.

Во время проведения личного приёма к депутату Ирине Викторовне Мануй-
ловой обратилась жительница города Новосибирска Фаина Максимовна Зырянова 
с просьбой о получении путёвки для прохождения курса социально-медицинской 
реабилитации. Депутатом был направлен соответствующий запрос в министерство 
социального развития Новосибирской области, в  результате которого заявителю 
была выделена путёвка в МБУ «Социально-оздоровительный центр граждан пожи-
лого возраста и инвалидов «Лунный камень».

Особенно тронуло Ирину Викторовну обращение Нины Федотовой, доче-
ри ветерана Великой Отечественной войны Веры Пучковой. Семья переселилась  
в Новосибирскую область из Донецка. Для ветерана было крайне важно получить 
поздравление с  70-летием Победы. Однако в  списках ветеранов Вера Егоровна 
не  значилась, поскольку не  имела российского гражданства. Депутат через мини-
стерство социального развития Новосибирской области и Всероссийский комитет 
по делам ветеранов решила этот вопрос. 7 мая ветерану вручили юбилейную медаль 
«70 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941–1945 гг.», учреждённую ука-
зом Президента Российской Федерации.

Депутат всегда готова оказать помощь нуждающимся людям. В ответ на об-
ращение пенсионерки Людмилы Абрамовны Павлович была оказана матери-
альная помощь на приобретение и установку надгробного памятника на могиле 
отчима заявительницы – участника Великой Отечественной войны лейтенанта 
Павла Григорьевича Бирёва.

В начале февраля 2015  года к  депутату Сергею Дорофееву обратилось 
Правление Новосибирской областной ассоциации врачей с просьбой содейство-
вать решению проблем, сложившихся в сфере госзакупок для нужд медицинских 
организаций Новосибирской области, которые появились в связи с ростом цен 
на товары и услуги.

Депутат И. В. Мануйлова на встрече с активом в региональном отделении 
ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
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Пока проходили сроки положенных по  федеральному закону № 44-ФЗ вре-
менных интервалов госзакупок, цены менялись, предполагаемые подрядчики и по-
ставщики теряли коммерческий интерес к закупкам в силу экономической нецеле-
сообразности и отказывались от них. Сложившаяся ситуация грозила поставить под 
угрозу доступность и  качество оказания медицинской помощи жителям области. 
А рассчитанное на плановое, без резких изменений рынка, ведение закупок по феде-
ральному закону № 44-ФЗ не предусматривает изменения темпа конкурсных про-
цедур. Однако изменения, которые  бы способствовали разрешению сложившейся 
ситуации, можно было внести в нормативные акты на региональном уровне.

Сергей Дорофеев обратился к губернатору Новосибирской области Владимиру 
Городецкому с письмом, где изложил ряд предложений. В частности, предоставить воз-
можность государственным бюджетным учреждениям Новосибирской области при-
нимать решения о самостоятельном определении поставщиков (подрядчиков, испол-
нителей) без взаимодействия с ГКУ НСО «УКСис» путём проведения электронных 
аукционов при условии, что начальная (максимальная) цена контракта не превышает 
3 млн. рублей. По мнению депутата, это давало возможность сократить сроки прове-
дения закупок на товары, работы, услуги, необходимые для поддержания жизненного 
цикла медицинских учреждений. Ответом на письмо стало совещание у первого за-
местителя председателя правительства Новосибирской области Владимира Знаткова 
с участием Сергея Дорофеева и встреча с начальником Контрольного управления при 
губернаторе Новосибирской области Денисом Рягузовым 4 марта 2015 года, в которой 
участвовали и представители Правления Новосибирской областной ассоциации вра-
чей. В итоге предложения депутата были приняты. Кроме того, решено создать рабо-
чую группу, в которую войдут представители Контрольного управления и Правления 
Новосибирской областной ассоциации врачей, для решения возникающих вопросов.

Оренбургская область

В региональную неделю депутат Виктор Заварзин посетил Орский механи-
ческий завод, где он заявил, что в развитие завода планируется вложить 200 мил-
лионов рублей. Он уточнил, что это стало возможным благодаря разработанному 
проекту по выпуску новой инновационной продукции.

Во время встречи с  заводчанами Виктор Заварзин подчеркнул, что завод 
будет развиваться. Он также добавил, что партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» следит 
за развитием региональной промышленности и там, где это возможно, оказывает-

Депутат С. Б. Дорофеев на встрече с начальником Контрольного управления  
при губернаторе Новосибирской области Денисом Рягузовым
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ся поддержка. Так, например, в своё время была оказана помощь Механическому 
заводу в привлечении госзаказа.

Виктор Заварзин также проинформировал коллектив завода, что в  Оренбур-
ге будет построен новый цирк на  1200 мест. Сейчас идёт согласование проектно- 
сметной документации. Кроме того, пока будет вестись строительство нового стацио-
нарного цирка, откроется цирк-шапито. Таким образом, население не останется без яр-
ких выступлений коллектива Оренбургского государственного цирка, которому, кстати, 
на днях исполнилось 80 лет. Цирк прошёл славный путь развития и завоевал высокий 
авторитет у широкой аудитории не только в России, но и далеко за её пределами.

Виктор Заварзин также посетил Онкологический центр в Орске, возведение 
которого сейчас идёт во многом благодаря его личному вкладу. В состав нового 
больничного комплекса войдут главный корпус, блок обеспечения, радиологиче-
ский корпус, пансионат, ряд других необходимых помещений.

В ходе своего рабочего визита в Онкоцентр Виктор Заварзин предложил по-
строить рядом жилой дом для его сотрудников и разбить зелёный парк на терри-
тории больничного комплекса. Примерные сроки открытия и  сдачи уже названы: 
онкологический диспансер планируется открыть в июле 2016 года. А сдача основной 
части объекта намечена на конец декабря 2015 года. В настоящее время на объекте 
почти завершён монтаж инженерных коммуникаций. На подходе решение вопроса 
с медицинским оборудованием. Общая стоимость проекта – 3,5 млрд. рублей, необ-
ходимого оборудования – 500 млн. рублей.

Приморский край

Депутат Эльмира Глубоковская во  время работы в  регионе приняла уча-
стие в торжественном собрании, посвящённом 155-й годовщине со дня основа-
ния Владивостока. Мероприятие состоялось 2 июня в Приморском театре оперы 
и балета. Парламентарий поздравила горожан с праздником и поддержала проект 
по созданию нового герба приморской столицы. В торжественном собрании так-
же приняли участие мэр Владивостока Игорь Пушкарев, губернатор Приморско-
го края Владимир Миклушевский, депутаты городской Думы, которые поздра-
вили горожан с праздником. Кроме этого, прозвучало поздравление заместителя 
председателя правительства – полномочного представителя Президента Россий-
ской Федерации в Дальневосточном федеральном округе Юрия Трутнева.

Депутат В. М. Заварзин посетил Онкологический центр г. Орска
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Депутат Государственной Думы Эльмира Глубоковская во время своего об-
ращения к жителям Владивостока отметила, что сегодня столица Приморья ста-
новится надеждой для всей России.

– Так уж случилось, что вектор геополитической активности страны повер-
нулся на Восток, на международное, экономическое, торговое сотрудничество с ди-
намичными странами в Азиатско-Тихоокеанском регионе, на долю которого в сово-
купности приходится свыше 60 % мирового ВВП. И от успеха этого сотрудничества 
во многом зависит будущее России. И значение города становится ещё более весо-
мым, ещё более высоким, потому что это форпост России, это визитная карточка на-
шей страны, – отметила Эльмира Глубоковская. Парламентарий сказала, что пред-
ставители власти всех уровней объединили усилия, чтобы дать городу возможность 
получить мощный импульс развития. 

– И я как депутат Государственной Думы с гордостью хочу сказать, что мы 
приняли во втором чтении закон о Свободном порте Владивосток. Естественно, 
к концу сессии примем в третьем. И этот закон даст возможность упрощённого 
визового режима, снизит на пять лет налоговое бремя для тех, кто захочет внести 
инвестиции. А таких, я уверена, будет немало. Это будет целый ряд преференций. 
И  я  уверена, что все флаги придут в  гости к  нам. А  здесь они будут покорены 
и восхищены красотой и чистотой наших улиц, воздушных мостов, скверов, пар-
ков, фонтанов и, конечно, гостеприимством жителей края, его необыкновенной 
романтикой моря, – отметила депутат.

Стоит отметить, что Эльмира Глубоковская также решила поддержать про-
ект по созданию нового герба Владивостока. Депутат вручила Игорю Пушкареву 
конверт со средствами на финансирование проекта.

Ростовская область

Немало сделано депутатом Виктором Водолацким. По  обращениям жи-
телей региона решены следующие проблемы: через органы прокуратуры воз-
буждено ранее закрытое уголовное дело сотрудниками СО МО МВД России 
«Азовский» по  факту хищения денежных средств бывшим председателем, глав-
ным бухгалтером и  кассиром ТСЖ «Новая Русь  – 101» в  г. Азове Ростовской 
области; для повышения качества энергоснабжения с. Кагальник Азовского рай-
она Ростовской области выполнены технические мероприятия по замене кабеля  

Депутат Э. Г. Глубоковская на личном приёме в г. Владивостоке
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и опор ЛЭП; заменена кровля над квартирой № 87 в многоквартирном доме № 69 
по  ул. Кондаурова в  г. Азове Ростовской области; возобновлено строительство 
многоквартирного дома по адресу: Ростовская область, г. Азов, ул. Солнечная, 81;  
в  г. Новочеркасске Ростовской области художнику-преподавателю оказана по-
мощь в  продлении аренды помещения для занятий; по  просьбе руководства  
Луганского казачьего кадетского корпуса приобретено 40 парт и 80 стульев.

И это лишь небольшая часть того, что депутат делает на  благо жителей  
Ростовской области.

Самарская область

В рамках выездного приёма в  г. Новокуйбышевске 2  марта 2015 года  
депутат Владимир Гутенев встретился с членами Новокуйбышевской городской 
общественной организации ветеранов войны, пострадавшими в результате дей-
ствий руководства ОАО «Волга-кредит» банка.

Депутат В. П. Водолацкий на приёме по личным вопросам в г. Ростов-на-Дону

Депутат В. В. Гутенев на встрече с ветеранами войны  
г. Новокуйбышевска Самарской области
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Ветераны Великой Отечественной войны Виктор Семенов, Николай Журавлев 
и  Степан Спицин обратились к  депутату за  помощью с  просьбой решить проблему 
по возврату денежных средств ветеранской организации, которые хранились в «Волга-
кредит» банке и были сняты с их счёта банком мошенническим путём.

В результате оперативных действий депутата с привлечением Самарского 
регионального отделения Союза машиностроителей России деньги были собра-
ны и перечислены на счёт ветеранской организации г. Новокуйбышевска. Важ-
но отметить, что вопрос был решён положительно в  преддверии празднования 
70-летия Победы в Великой Отечественной войне.

В первом полугодии 2015  года жители с. Хворостянка Самарской области 
на  встрече попросили самарского депутата Виктора Казакова оказать помощь 
в установке детских игровых площадок в квартале многоквартирных домов. Уси-
лиями депутата найден инвестор, который приобрёл и установил долгожданную 
детскую игровую площадку, состоящую из одиннадцати частей: турник, песочница, 
качели, качели трехместные, карусель, песочница «Автомобиль», домик-беседка, 
горка, горка малая, лабиринт, спортивный комплекс.

На одном из выездных приёмов молодёжь обратилась к Виктору Алексееви-
чу с просьбой оказать содействие в оснащении «Парка космонавтов» уличными 
тренажёрами. Благодаря усилиям депутата более десяти тренажёров были приоб-
ретены и установлены в парке для жителей района.

28 мая 2015 года в честь 70-летия Победы в Великой Отечественной войне 
Виктор Алексеевич Казаков вместе с ветераном войны, участником боевых дей-
ствий под Сталинградом в 1942 году Василием Константиновичем Есиным, поса-
дил голубую ель на «Аллее славы» с. Хворостянка.

Санкт-Петербург

Немало полезных дел в  регионе за  плечами депутата Василия Шестакова. 
В Региональную общественную приёмную Председателя партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» Д. А.  Медведева в  Санкт-Петербурге к  депутату обратилась жительница  
Адмиралтейского района Санкт-Петербурга. В  своём обращении заявительница 
просила депутата помочь решить её жилищный вопрос. На момент обращения вете-
ран проживала в коммунальной квартире, которая считалась аварийной. Соседи не-
однократно подвергали опасности её жизнь. Обращение было внимательно рассмо-

Депутат В. А. Казаков высаживает голубую ель на «Аллее славы»  
с. Хворостянка Самарской области
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трено депутатом. Была проведена определённая работа: инициированы комиссии, 
которые подтвердили факт невозможности проживания в коммунальной квартире, 
сделаны запросы в органы государственной власти Санкт-Петербурга.

По итогам совместной работы с администрациями Адмиралтейского и Мос-
ковского районов города заявительнице была предоставлена отдельная квартира 
в доме системы социального обслуживания, в настоящий момент идёт подготов-
ка документов для заключения договора найма.

Заявительница выразила благодарность Василию Шестакову за проведён-
ную работу и оказанную помощь.

На приёме к депутату Ирине Соколовой по поручению жителей обратилась 
Людмила Литвинюк с просьбой разобраться с наболевшим вопросом.

В доме, объекте культурного наследия «Дом Серебряковых», собственник по-
мещений на первом этаже установил вентиляционное оборудование на стене дома 
и,  размещая вывеску своего ресторана, повредил мемориальную доску компози-
тору Прокофьеву. Установленная с нарушениями вентиляционная система суще-

Депутат В. Б. Шестаков на личном приёме в г. Санкт-Петербурге

Депутат И. В. Соколова принимает участие в проводимом Благотворительным  
Фондом «Родительский мост» празднике, посвящённом Дню матери
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ственно ухудшила условия проживания жильцов. Есть решение суда о демонтаже, 
но  владелец помещений в  течение 6 месяцев не  демонтировал вентиляционную 
систему. Судебные приставы решение суда не исполняют. Заявительница просит 
проконтролировать действия Комитета по государственному контролю, использо-
ванию и охране памятников истории и культуры (КГИОП) и судебных приставов. 
Депутат созвонилась с  заместителем начальника управления КГИОП. Получив 
информацию, что вопрос находится на контроле губернатора, прокурора города, 
Ирина Валерьевна направила письмо главному судебному приставу Санкт-Петер-
бурга. Кроме того, созвонилась с собственником помещений, который заверил, что 
в ближайшее время оборудование будет демонтировано.

Саратовская область

К депутату Ольге Баталиной обращаются пенсионеры, инвалиды, ветераны, 
работники учреждений социальной сферы, сотрудники отделов образований. Они 
делятся своими проблемами, с которыми столкнулись в профессиональной и обще-
ственной деятельности, а также вопросами личного характера. Одно из многочис-
ленных обращений и, пожалуй, самое серьёзное и тяжёлое, от Владимира Невзорова 
(26 лет). Недавно он попал в ДТП, чудом остался в живых. Но в ходе лечения моло-
дому человеку была сделана высокая ампутация ноги. Сейчас необходимо протези-
рование. Учитывая возраст и то, что он всегда занимался спортом, требуется каче-
ственный протез, который даёт больше шансов вернуться к прежнему образу жизни. 
Депутат в срочном порядке обратилась в министерство социального развития обла-
сти, в короткие сроки был изготовлен высококачественный протез, а сам Владимир 
был направлен в мае 2015 г. в стационар ФГУП «Саратовское протезно-ортопедиче-
ское предприятие» по вопросу примерки и обучения пользования протезами ниж-
ней конечности, где он прошёл курс реабилитации и был выписан с необходимыми 
рекомендациями для освоения протеза в домашних условиях.

Ольга Баталина старается максимально помочь всем тем, кто обращается к ней 
не только в личной приёмной и приёмной Председателя партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ», а также рассматривает обращения, поступающие на социальные интернет- 
порталы Саратовской области. Одно из последних заявлений – от Анастасии Черно-
вой, проживающей в Заводском районе г. Саратова, с просьбой о предоставлении ре-
бёнку (дочери 5 лет) места в детском саду в связи с тяжёлой материальной ситуацией 

Депутат О. Ю. Баталина на личном приёме в г. Саратове
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в семье. Муж заявительницы остался на два месяца без работы, сама Анастасия нахо-
дится дома с ребёнком. Депутатом направлено обращение непосредственно в район-
ную администрацию г. Саратова с выяснением очерёдности. Несмотря на сложную 
ситуацию с доступностью детских садов, данный вопрос был решён, Ксения Чернова 
направлена в детский сад № 157.

За первое полугодие 2015 года в приёмную депутата Василия Максимова 
поступило около полусотни обращений.

Поскольку Василий Юрьевич хорошо известен в регионе как врач, то боль-
шая часть вопросов традиционно касается медицины. Практически ежедневно 
в его адрес поступают просьбы о помощи в госпитализации и проведении кон-
сультаций в различных лечебных учреждениях области.

Один из последних примеров – ситуация с учительницей начальных классов 
Юлией Шумковой, которая перенесла операцию по удалению опухоли головного 
мозга и после курса химиотерапии нуждалась в дальнейшем обследовании и лече-
нии. Или обращение мамы десятилетней Саши Кулагиной, у которой обнаружили 
сахарный диабет. При поддержке В. Ю. Максимова учительнице и девочке абсо-
лютно бесплатно провели обследования и назначили соответствующее лечение.

Ещё одна история – ветерана труда Юрия Суреновича Оганесова. Заслужен-
ный пенсионер очень хотел на свой восьмидесятилетний юбилей попасть в санато-
рий, чтобы поддержать здоровье. Естественно, что в  первую очередь он попробо-
вал обратиться в центр социальной поддержки населения, где ему объяснили, что 
его очередь может подойти через пару-тройку лет. К сожалению, Юрий Суренович 
не знает какой будет его следующий юбилей и поэтому обратился к депутату Макси-
мову. Свои 80 лет Ю. С. Оганесов отметил в местном санатории «Пещеры Монаха».

Не ослабевает и  поток обращений в  депутатскую приёмную, связанных 
с устройством будущих избирателей в детские сады, так как в Саратове сохра-
няется проблема дефицита мест в детских дошкольных учреждениях. Конечно, 
помочь всем невозможно, но бывают экстренные ситуации, как в случае с трёх-
летним Тимофеем Резчиковым, который не произнёс до сих пор ни одного слова. 
При участии депутата мальчик был определён в специализированный логопеди-
ческий детский сад, где, занимаясь с опытными педагогами и общаясь со сверст-
никами, точно скоро расскажет свой первый стих.

Безусловно, это далеко не  полный перечень добрых депутатских дел. 
Да и новые обращения продолжают поступать ежедневно с просьбой о помощи 
в адрес Василия Юрьевича Максимова, который никогда не откажет любому об-
ратившемуся к нему избирателю.

На личном приёме у депутата В. Ю. Максимова заслуженный медицинский  
работник Т. М. Дробышева
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Сахалинская область

Одним из самых ярких событий 2015 года в деятельности депутата Георгия 
Карлова стала поездка по  центральным районам Сахалинской области. Он по-
сетил ряд предприятий и  учреждений, провёл встречи с  населением и  местным 
руководством. В  частности, в  Александровске-Сахалинском депутат встретился 
с сотрудниками городской поликлиники. Главная тема разговора – строительство 
нового здания для этого медучреждения. Георгий Карлов поддержал медиков и по-
обещал оказать всяческую поддержку этому проекту. В Тымовском районе Георгий 
Александрович посетил местные сельхозпредприятия и обсудил с их работниками 
основные проблемы, с которыми сталкиваются сахалинские аграрии. В г. Смирных 
Сахалинской области он побывал на строительстве нового детского сада. Однако 
особая ценность этой поездки, по мнению самого депутата, – возможность напря-
мую поговорить с  людьми, обсудить с  ними самые наболевшие вопросы. Часть 
из них удалось решить на местах (участниками встреч с населением были и руко-
водители муниципалитетов), остальные были «взяты на карандаш».

Помимо этого, продолжилась большая работа по сбору и обработке обращений 
от населения Сахалинской области, которые ежедневно поступают в приёмную де-
путата и на его сайт. Часть проблем после вмешательства Георгия Карлова уже ре-
шена, кроме этого, составлены запросы руководителям муниципальных образований 
и руководству Сахалинской области. Ряд предложений, поступивших от сахалинцев, 
вошли в программу работы депутата Государственной Думы на предстоящий год.

Свердловская область

Много сил, энергии отдаёт родному краю депутат Валерий Якушев. Благодаря 
усилиям депутата был положительно решён вопрос выплаты долга за ремонт квар-
тиры после аварии водопровода в  2010  году по  вине управляющей организации- 
банкрота ветерану Великой Отечественной войны Евгению Вакурову и его супруге –  
ветерану труда Тамаре Вакуровой, которые обратились к депутату на личный приём 
в региональную приёмную в г. Нижний Тагил. А по сути проблемы, даже после су-
дебного решения в 2011 году в пользу ветеранов, вопрос не решался. Поэтому депу-
тат В. В. Якушев лично контролировал процесс в течение полугода, вплоть до выпла-
ты ветеранам наличных средств. 9 мая, во время празднования Дня Победы, Валерий 
Васильевич получил от них искреннюю благодарность.

Депутат Г. А. Карлов встречается с руководителями молочного завода в п. Тымовское
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70-летие Победы  – великий праздник для всех россиян и  братских народов. 
И главные герои этого праздника – ветераны: фронтовики и труженики тыла. Депу-
тат Зелимхан Муцоев принял участие в организации и проведении 41-го празднич-
ного мероприятия для ветеранов округа. Из рук депутата медали «70 лет Победы 
в  Великой Отечественной войне 1941–1945 гг.» получили 687 ветеранов войны 
и труда. Вместе с медалями З. А. Муцоев вручал Благодарственные письма депутата 
Государственной Думы и памятные подарки, среди которых была книга песен воен-
ных лет, специально изданная Зелимханом Муцоевым в количестве 3000 экземпля-
ров к юбилейному Дню Победы.

В Первоуральске, Верхней Пышме, Полевском и Бисерти состоялись благо-
творительные сеансы полюбившегося многим фильма «Отец солдата». Это ещё 
один подарок депутата к празднику Победы. 

Депутат взял на себя расходы по реконструкции монумента Памяти погиб-
ших на фронтах Великой Отечественной войны жителей п. Кедровое (городской 
округ Верхняя Пышма). К 9 мая реконструкция была завершена и жители посёлка 
собрались на праздничный митинг к обновлённому обелиску.

Депутат В. В. Якушев на мероприятиях, посвящённых Дню Победы, в г. Нижний Тагил

Депутат З. А. Муцоев на праздничных мероприятиях в Свердловской области,  
посвящённых 70-летию Победы
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При финансовой поддержке депутата изданы книги «Комиссар-легенда» 
в Первоуральске, «Война глазами медиков» в г. Ревда; вышел красочный празднич-
ный номер газеты «Михайловский вестник». К празднику Победы приобретено для 
хора ветеранов Бисерти 100 метров ткани на пошив новых сценических костюмов. 
Также Зелимхан Аликоевич организовал благотворительный концертный марафон 
«Поклонимся великим тем годам». Песни военных лет прозвучали в  исполнении 
лауреата международных конкурсов Ольги Сергеевой. На концертах в одиннадцати 
городах и райцентрах избирательного округа побывало около 10 тысяч зрителей.

Являясь председателем попечительских советов в ряде городов Западного 
управленческого округа Свердловской области, депутат многое делает как для 
школ, так и для дошкольных учреждений. Всем детским садам городского окру-
га Полевской З. А.  Муцоев подарил снегоуборочные машины. Также технику 
для борьбы со снежными заносами получили садики Дегтярска, Бисерти, Артея 
и учреждения дополнительного образования других городов.

Все участники конкурса «Учитель года» городского округа Полевской полу-
чили премию депутата Государственной Думы. Общий премиальный фонд составил 
100 тыс. рублей. В Красноуфимском педагогическом колледже состоялось вручение 
именных стипендий депутата Зелимхана Муцоева. Лучшие десять учащихся по ито-
гам года получили вознаграждение в размере 10 тыс. рублей.

В Первоуральске прошёл праздник двора, посвящённый Международному 
дню защиты детей. Мероприятие, организованное по инициативе депутата Государ-
ственной Думы, привлекло более 500 жителей окрестных домов. Система дворовых 
клубов Первоуральска получила в подарок от З. А. Муцоева мощную акустическую 
систему для проведения массовых мероприятий на открытых площадках города.

Ко Дню г. Красноуфимска депутат сделал замечательный подарок, о кото-
ром давно мечтали все любители спорта. На  центральном городском стадионе 
в этот день появилось электронное табло, средства на приобретение и установку 
которого перечислены З. А. Муцоевым.

Депутат продолжает финансирование работ по  восстановлению храма в   
г. Михайловске. Это монументальное старинное сооружение было основательно 
разрушено, реконструкция ведётся уже несколько лет. И все эти годы З. А. Муцо-
ев поддерживает прихожан в их благом начинании.

Немало жителей Свердловской области обращаются к депутату Александру 
Петрову с различными вопросами и предложениями. Так, на личный приём со своим 
предложением увеличить мемориальные доски и поддержать идею создания дома- 
музея Маршала Советского Союза Георгия Жукова в д. Раскуиха пришёл В. В. Уша-

Депутат А. П. Петров на встрече с ветеранами войны в г. Екатеринбурге
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ков. Депутатом был направлен запрос главе Полевского городского округа. В ответе 
глава обратился к свердловчанину с предложением войти в состав комиссии для при-
нятия участия в утверждении макетов будущих мемориальных досок. Для создания 
в деревне дома-музея потребовались архивные документы по истории д. Раскуиха  
за  XVIII–XIX вв. Был направлен запрос в  Государственный архив Свердловской  
области. По  итогам этих исследований в  д. Раскуиха установили мемориальные  
доски уральским военным журналистам и создан дом-музей.

К Александру Петровичу на личном приёме обратилась Л. Н. Онищук с прось-
бой оказать помощь в приобретении кровати для лежачего инвалида. В связи с тем, 
что в действующей индивидуальной программе реабилитации не прописан порядок 
приобретение кровати за счёт средств фонда социального страхования, на приёме 
в фонде ему отказали. Лишь после обращения к депутату было принято решение по-
мочь инвалиду и оплатить покупку кровати за счёт собственных средств депутата. 
Кровать приобретена и доставлена заявителю.

Смоленская область

Немало полезных дел успевает сделать в регионе за период региональной ра-
боты депутат Франц Клинцевич. На  приёме к  нему обратился оставшийся без  
попечения родителей А. Г.  Судейкин с  просьбой оказать содействие в  получении  
жилья. Не мог остаться в стороне от решения этого вопроса Франц Адамович и после 
личной встречи с главой города Смоленска Евгением Павловым убедил последнего 
выделить молодому человеку благоустроенное помещение.

Немало усилий приложил депутат, решая проблему замены старых удостове-
рений участникам ядерных испытаний на полигоне Семипалатинск, подвергших-
ся радиационному воздействию. Лишь после обращения к министру Российской 
Федерации по делам гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций Владимиру 
Пучкову вопрос был решён положительно и обратившиеся получили удостовере-
ния нового образца, а это – дополнительные льготы, в том числе и материальные.

Республика Татарстан

С наболевшими, сложными вопросами обращаются к депутату Евгению Гри-
шину жители республики. На приём к депутату с просьбой оказать содействие в вы-
делении ей путёвки в  санаторий обратилась Халида Мухаметова. Проработавшая 

Депутат Ф. А. Клинцевич на торжественных мероприятиях в г. Смоленске
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учителем в школе 49 лет и сейчас находящаяся на пенсии, она подготовила большое 
количество учеников, в том числе, и будущих нефтехимиков. В результате перегово-
ров, которые провёл депутат с ООО «ТАНЕКО» (группа компаний «Татнефть»), во-
прос о выделении путёвки был решён положительно.

Благодаря предпринятым депутатом действиям сдвинулось с мёртвой точки 
решение вопроса семьи Афанасьевых. Они обратились с жалобой на неудовле-
творительное качество услуг, предоставляемых энергообеспечивающей компани-
ей по обслуживанию дачного кооператива. Многократные обращения заявителей 
в ОАО «МОЭСК» оставались без ответа. В результате направленных депутатских 
запросов были получены разъяснения от  ОАО «МОЭСК». Решением вопроса 
Афанасьевы были удовлетворены.

На контроле у депутата находится вопрос переселения жителей аварийных 
домов, расположенных по адресу: г. Казань, ул. Эсперанто, 35 в пригодные для 
проживания жилые помещения.

Депутат решил и ряд других вопросов, с которыми пришли на приём избира-
тели. Так, Надежда Латыпова обратилась с жалобой на медицинское обслуживание 
в поликлинике по месту жительства. По запросу депутата была проведена встреча 
администрации поликлиники с  Н.  Латыповой. Во  избежание подобных ситуаций 
в поликлинике было проведено рабочее совещание коллектива.

Тамбовская область

Центром региональной работы депутата Виктора Кидяева в  весеннюю сес-
сию, как и в предыдущие периоды, стали встречи с жителями Тамбовской области. 
Причём, проходили они не только в областном центре. К депутату за помощью обра-
щались жители Знаменского, Ржаксинского, Бондарского и других районов Тамбов-
щины. В общей сложности, Виктор Кидяев получил порядка 120 обращений и смог 
решить проблемы 75 человек.

Из наиболее типичных примеров можно привести обращение многодетной се-
мьи Владимира Дворецкого из с. Дуплято-Маслово. Отец пятерых детей на приёме 
у депутата рассказал, что ему выделили участок под строительство дома, но средств 
на постройку дома у него нет. Виктор Кидяев организовал встречу с первым замести-
телем главы администрации района В. А. Кокиной. Совместными усилиями удалось 
собрать и представить в район документы, необходимые для вступления в целевую 

Депутат Е. А. Гришин посещает архив в многофункциональном центре г. Нижнекамска
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программу социального развития села, в рамках которой и будут выделены средства 
на жилищное строительство.

Также удалось решить проблему многодетной семьи Мальцевых из  сов-
хоза «Селезневский». После пожара мать с тремя детьми осталась практически 
на улице. Благодаря вмешательству депутата ей была выделена единовременная 
помощь из бюджета Тамбовского района. В настоящий момент она получает уча-
сток под строительство и  оформляет документы на  получение социальной вы-
платы (порядка 800 000 рублей).

Большую работу Виктор Кидяев ведёт с молодёжью. В феврале и апреле это-
го года группы студентов из Тамбовской области по его приглашению посещали 
Государственную Думу, присутствовали на пленарных заседаниях палаты парла-
мента и смогли задать свои вопросы депутатам. В настоящий момент для наиболее 
талантливых студентов Тамбовского филиала Президентской академии органи-
зована практика в аппарате Комитета Государственной Думы по федеративному 
устройству и вопросам местного самоуправления.

Жители Тамбовской области на  встрече с  депутатом выступали с  зако-
нодательными инициативами и  давали оценки принятым законопроектам. 
Так, тамбов чанин А. П.  Бухонов пришёл к  депутату со  своими предложениями 
по улучшению работы дорожно-транспортной инфраструктуры области. Его за-
явление, требующее изменений в законодательстве, передано в профильный ко-
митет Государственной Думы.

На имя Виктора Борисовича поступило три благодарственных письма, в ко-
торых жители региона рассказали, как с  его помощью решились их многолетние 
проблемы. Региональное отделение «Тамбовского союза казаков» вручило депутату 
почётный знак за вклад в развитие региона и патриотическую работу в нём.

Тульская область

Без внимания депутата Бориса Зубицкого не остаётся ни один вопрос, с ко-
торым к  нему обращаются жители Тульской области. А  таких вопросов немало, 
в  том числе в  последнее время резко возросло число обращений, касающихся 
проблем оплаты коммунальных услуг, установки индивидуальных приборов учё-
та потребления газа и воды, проведения капитального ремонта многоквартирных 
домов, уборки улиц города, вывоза мусора и многих других. Ряд поднимаемых гра-
жданами вопросов требует просто консультации и разъяснения, но значительное 

Депутат В. Б. Кидяев на личном приёме в Тамбовской области
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число волнующих избирателей проблем, депутату приходится оперативно решать 
совместно с местными органами власти.

Накануне празднования 70-летия Победы в  Великой Отечественной войне 
за помощью к депутату Б. Д. Зубицкому обратился инвалид II группы В. Н. Кли-
мовский, сын Героя Советского Союза Николая Климовского, похороненного 
в г. Туле на Аллее славы по Новомосковскому шоссе. Ранее В. Н. Климовский обра-
щался к заведующему кладбищем, а также в МУП «Комбинат спецобслуживания 
населения» г. Тулы с просьбой оказать содействие в приведении в порядок могилы 
Героя и покраске оградки, однако в помощи ему было отказано на том основании, 
что захоронение не стоит на балансе города. Борис Давыдович сразу же взял во-
прос на контроль и оперативно организовал все работы. К празднику Победы мо-
гила Героя Великой Отечественной войны была полностью приведена в порядок.

Близко к  сердцу депутат принял и  обращение ветерана Великой Отече-
ственной войны Лидии Лаврушиной, обратившейся с просьбой оказать помощь 
в ремонте сантехнического оборудования в её квартире. По инициативе депутата 
в квартире ветерана буквально сразу же был проведён качественный ремонт сан-
технического узла, заменён стояк и батареи отопления.

Вот уже в  шестой раз в  Тульской областной детской психоневрологической 
больнице, которая существует во многом благодаря поддержке и вниманию Б. Д. Зу-
бицкого, прошло традиционное чествование победителей конкурса детских рисунков 
«Равные возможности». Победителям и участникам конкурса от депутата были вру-
чены ценные подарки и грамоты. А чуть ранее, в феврале 2015 года, в торжественной 
обстановке руководству больницы депутатом был подарен микроавтобус на 8 посадоч-
ных мест, специально оборудованный для инвалидов. В настоящее время по инициа-
тиве и при непосредственном финансовом участии депутата в больнице начат ремонт, 
включающий замену окон и дверей, а также организацию более 20 дополнительных 
койко-мест для больных ребятишек. В честь Дня медицинского работника (21 июня) 
депутат вручил подарки, тепло поздравил и поблагодарил коллектив больницы, кото-
рый каждый день совершает подвиг, помогая маленьким пациентам.

В связи с  подготовкой к  празднованию летом 2015 года Дня металлурга 
и 80-летия старейшего предприятия г. Тулы – ОАО «Тулачермет» Б. Д. Зубицкий 
предложил заводу и администрации города привести в порядок сквер в Проле-
тарском районе и установить перед бывшим ДК «Металлург» памятник людям, 
выбравших делом своей жизни сложную, мужественную и почётную профессию 
металлурга. Эта работа ведётся под контролем и  непосредственном активном 
участии депутата, скоро она будет завершена.

Депутат Б. Д. Зубицкий вручает подарки победителям конкурса детских рисунков  
«Равные возможности», прошедшего в марте 2015 года в Тульской областной  

детской психоневрологической больнице
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Тюменская область
Во время личного приёма в  региональной общественной приёмной Пред-

седателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» к депутату Эрнесту Валееву обратился 
Л. К. Захарченко с просьбой рассмотреть возможность переноса магистрального 
водопровода, проходящего в границах его земельного участка. Заявитель выска-
зал опасения по поводу того, что под домом, где он постоянно проживает, нахо-
дится труба с водой под большим давлением. По итогам рассмотрения данного 
обращения было запланировано выполнение работ по  переносу водопровода 
на 2015–2016 годы в рамках программы «Развитие системы инженерной инфра-
структуры города Тюмени на 2015–2019 годы».

На личном приёме Н. А. Селиванова сообщила депутату, что её муж долго ле-
чился от онкозаболевания и недавно умер. Она вместе с детьми осталась без кормиль-
ца. В связи с данным обращением принято решение о предоставлении Н. А. Сели-
вановой материальной помощи за счёт городского бюджета в размере 15 тыс. руб. 
на  приобретение продуктов питания и  дополнительно за  счёт средств областного 
бюджета в размере 20 тыс. руб. в связи с подготовкой дочери к школе. В настоящее 
время решается вопрос о назначении пенсии по случаю потери кормильца.

Во время региональной недели депутат Анатолий Карпов проводит выезд-
ные приёмы в Тюменской области. Так было и в этот раз, депутатом было органи-
зовано выездное мероприятие в г. Тобольск, к двум многодетным семьям Гущиных 
и Шаховцевых, на воспитании которых находится в общей сложности 26 приёмных 
детей и детей-инвалидов. Семьям были привезены в дар мини-птицефермы, куры-
несушки, перепёлки, саженцы деревьев, морозильная камера, посудомоечная ма-
шина, а также игрушки для детей. Помощь не будет единовременной, депутат будет 
лично курировать эти семьи. По инициативе Анатолия Евгеньевича дан старт новой 
программе «Самообеспечение многодетных семей», одна из задач которой – по воз-
можности сделать такие семьи самодостаточными в  продуктовом плане, снабдить 
их собственным хозяйством и обеспечить детей экологически чистыми продуктами. 
Программная инициатива депутата Анатолия Карпова, по  словам его помощника 
Геннадия Шантурова, является первой в России и реализуется впервые в Тюменской 
области. Она объединила неравнодушных, уникальных по своей душевной чистоте 
людей, готовых стать реальной силой и свернуть любые горы проблем.

Также без внимания депутата не осталась и Татьяна Яковщенко, обратив-
шаяся с просьбой в оказании экстренной помощи в организации курса химиоте-

Депутат Э. А. Валеев на Сулеймановских чтениях в Тюменской области
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рапии для её внука Тимура Булатова 2013 г. р., которому был поставлен диагноз: 
ретинобластома левого глаза. В результате приёма была достигнута договорён-
ность с заведующей детским отделением химиотерапии № 2 г. Тюмени о незамед-
лительном приёме ребёнка для проведения курса лечения. В этот же день ребёнка 
определили в стационар отделения. В ходе лечения он получил своевременную 
помощь, которая была очень необходима при данном заболевании. Побывав 
в Тюменском кардиоцентре, Анатолий Карпов поделился впечатлениями: «Сей-
час можно оказывать высокотехнологичную помощь пациентам. Ещё 10 лет назад 
все сказали бы, что это просто сказки. Здесь замечательный, самый современный 
центр кардиологии. Причём на уровне не только российском, но и мировом. Есть 
вопросы, которые можно решить совместно. Мы готовы их обсуждать и, конечно, 
делать всё, что в наших силах». Депутат пообщался и с пациентами стационара.

Депутат Иван Квитка регулярно проводит приёмы граждан в Обществен-
ных приёмных партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в  муниципальных образованиях 
Тюменской области.

Тематика обращений разнообразна. Жители городов и районов просят внес-
ти поправки в федеральные законы, оказать содействие в разных вопросах, полу-
чить консультацию.

Депутат А. Е. Карпов на встрече с избирателями Тюменской области

Депутат И. И. Квитка знакомится с работой лыжной секции в Ярковском районе 
Тюменской области
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Так, в Юргинском районе семья Козаковых попросила помочь в подключе-
нии Интернета. Дело в том, что супруги живут одни, дети и внуки разъехались 
в разные регионы, телефона у пенсионеров нет, одна надежда на Интернет с его 
возможностями.

«Бабушка прошла компьютерные курсы, сам компьютер мы купили, а  вот 
с Интернетом проблема – очень медленно работает», – поделился пенсионер.

В телефонном разговоре с представителями ОАО «Ростелеком», выяснилось, 
что на данный момент нет технической возможности подключения, т. к. линия мак-
симально загружена. Удалось найти оптимальное решение вопроса – в июле этого 
года будет проведён ремонт кабеля, после этого подключение услуги станет воз-
можным. А сейчас супругам предложено поменять тарифный план беспроводного 
Интернета на более удобный и менее затратный.

По мнению парламентария, приём граждан – это одно из важнейших направ-
лений не только депутатской, но и партийной работы. Общение с жителями региона 
обеспечивает устойчивую обратную связь и позволяет решать проблемы конкретных 
людей. В каждый визит в регионе депутат посещает муниципалитеты, проводит приё-
мы граждан, встречается с партийным активом партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», посе-
щает социальные объекты, инвестиционные проекты.

Во время работы в Ярковском районе Иван Квитка ознакомился с работой 
лыжной спортшколы, жители района попросили помощи в покупке спортивно-
го инвентаря. «Чтобы показать достойные результаты, необходимо современное 
оснащение», – говорят тренеры.

При поддержке губернатора Тюменской области Владимира Якушева уже 
к концу июня средства для ДЮСШ были выделены, и в новом спортивном сезоне 
юные спортсмены получат новую экипировку.

Ульяновская область

16  февраля депутат Владислав Третьяк и  губернатор Ульяновской области 
Сергей Морозов посетили Николаевский район области, где провели торжествен-
ную церемонию открытия физкультурно-оздоровительного центра и подаренной де-
путатом многофункциональной хоккейной коробки стоимостью 860 тысяч рублей.

По инициативе депутата с 1 по 6 июня состоялся визит в г. Ульяновск де-
легации врачей из  Северной Америки (десять специалистов) для реализации 

Депутат В. А. Третьяк передаёт оборудование Перинатальному центру Ульяновской 
областной клинической больницы
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благотворительного проекта «Лицом к будущему», возглавляемого президентом 
Канадского Фонда пластической и восстановительной хирургии лица универси-
тета Торонто, действительным членом американской ассоциации офтальмологов, 
доктором медицины Питером Адамсоном. Уже третий год делегация осущест-
вляет свою благородную акцию на базе детской областной больницы. В рамках 
проекта проведено более 300 уникальных консультаций больным детям, нуждаю-
щимся в срочном хирургическом вмешательстве, а также мастер-классов, осуще-
ствляется обмен опытом между российскими и международными специалиста-
ми. Основным приоритетом программы является помощь детям-сиротам и детям 
из неполных и неблагополучных семей. Все консультации и мастер-классы про-
водятся абсолютно бесплатно. На ремонт реабилитационного центра детской об-
ластной больницы Владислав Третьяк содействовал выделению 1,5 млн. рублей. 
В  настоящее время выполнены работы по  замене окон, оснащён необходимым 
оборудованием и мебелью физиотерапевтический кабинет и кабинет для водоле-
чения. Также будет оказана помощь в ремонте бассейна.

В июне депутат подарил перинатальному центру областной клинической боль-
ницы транспортный инкубатор с аппаратом искусственной вентиляции лёгких. Он 
был крайне необходим для оказания реанимационной помощи недоношенным де-
тям, в том числе с экстремально низкой массой тела и предназначен специально для 
перевозки недоношенных детей внутри помещения перинатального центра.

Воспитанники детского дома «Соловьиная роща» в  июне получили подарок 
от депутата – новый татами и необходимую спортивную экипировку (шлемы, кира-
сы), для проведения тренировок и участия в турнирах по косики-каратэ.

Также депутат оказал финансовую помощь в размере 120 тыс. рублей в ор-
ганизации мероприятия «Парад ангелов» – праздничном шествии детей с ДЦП 
и их родителей, которое состоялось накануне Дня защиты детей – 30 мая по ини-
циативе сообщества родителей, дети которых имеют заболевание ДЦП. В меро-
приятии приняло участие более 100 семей сообщества.

Хабаровский край
Взаимодействие с ветеранскими и патриотическими организациями, кото-

рое является одной из основных сторон деятельности депутата Михаила Мои-
сеева, стало особенно актуальным в период этой весенней сессии, когда вся стра-
на отмечала 70-летие Великой Победы. Помимо ставших постоянными встреч 

Депутат М. А. Моисеев на встрече с ветеранами войны в Хабаровске
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с ветеранами, депутатом была оказана помощь в выделении Министерством обо-
роны Российской Федерации четырёх артиллерийских орудий времён Великой 
Отечественной войны для обелисков Славы в с. Бельго и с. Нижнетамбовское, 
а также якоря, доставленного из Приморья, для возведения памятника морякам 
в районе имени Лазо.

Не остались без внимания М. А.  Моисеева и  жилищные проблемы избира-
телей. Благодаря вмешательству депутата сдвинулась с мёртвой точки ситуация 
по нарушению сроков строительства домов в ЖК «Твердохлебово». Часть квартир 
этого комплекса планировалось выделить детям-сиротам. По информации прави-
тельства Хабаровского края, по  состоянию на  29.04.2015 г. право собственности 
Хабаровского края зарегистрировано на 61 и ведётся приёмка ещё 58 однокомнат-
ных квартир, предназначенных для детей-сирот.

А семья Баструшкиных, пострадавшая от  наводнения в  2013  году и  также 
обратившаяся к депутату, благодаря активной помощи Михаила Алексеевича уже 
празднует новоселье в новой двухкомнатной квартире в г. Хабаровске.

Челябинская область

В Чебаркульском гарнизоне Челябинской области прошла церемония приня-
тия воинской присяги молодым пополнением гвардейской Оренбургской казачьей 
танковой бригады. Несколько сотен родственников и близких солдат приняли уча-
стие в важнейшем событии воинской службы своих сыновей. Во время принятия 
присяги депутат Дмитрий Вяткин напутствовал земляков и поблагодарил родите-
лей за воспитание настоящих мужчин и заявил: «Служить в гвардейском соедине-
нии с 74-летней историей, на Георгиевском знамени которого четыре боевых орде-
на за победы в сражениях с гитлеровцами – большая честь!» Отметив, что клятву 
на верность Родине воины принимают в год 70-летия Победы над фашизмом, он 
передал танкистам авторский экземпляр книги классика отечественной литерату-
ры Юрия Бондарева «Горячий снег» с пожеланиями отличной службы. Дар этот 
не случаен, ведь автор «Горячего снега» – участник Сталинградской битвы. Имен-
но в ходе этой легендарной операции подшефное соединение и получило гвардей-
ское наименование.

Депутат Д. Ф. Вяткин в Чебаркульском гарнизоне Челябинской области  
на церемонии принятия воинской присяги молодым пополнением гвардейской  

Оренбургской казачьей танковой бригады
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